Dimanche, Toutes en moto contre les violences faites aux femmes

lfs, capitale régionale de la moto ? Ce sera le cas, dimanche, pour la seconde année consécutive, avec la manifestation « Toutes en moto » en lien avec la Journée des droits des femmes.

L'initiative

À Ifs pour la 2^e année consécutive L'an passé, près de 1 000 motos envahissaient l'esplanade François-Mitterrand pour une manifestation très appréciée des motard(e)s et des nombreux spectateurs venus profiter du « vrombissant » spectacle. En 2016, l'opération « Toutes en moto » quitte le bourg pour s'installer, dimanche, de l'autre côté de la forêt. « La ville d'Ifs accueille de nouveau, avec grand plaisir, cette manifestation, et nous avons effectivement souhaité y associer un autre quartier », explique Sylvia Harang, maire adjointe à la vie associative, l'animation et la culture.

Un nouveau site pour favoriser l'accessibilité

Le podium et les stands seront ins-tallés devant le théâtre Jean-Vilar. « L'accessibilité est facilitée, puis-qu'on sera au pied du périphérique sud, avec plus d'espace que l'an passé, grâce au parking de Jean-Vilar, mais aussi ceux de l'IUT et du Super U », se félicitent François Coutts et Adriana Avancini-Coutts, de l'association Toutes en moto. C'est de là que s'élancera l'impres-sionnant défilé, à 15 h, pour une ba-lade d'une trentaine de kilomètres au sud de Caen.

La moto au féminin,

symbole d'émancipation Adriana Avancini-Coutts coordonne l'événement dans l'agglomération. « Onze autres villes, partout en France, organisent des rassemblements similaires, précise la béné-vole, elle-même motarde, avant d'en préciser l'esprit. L'association a été créée en 2010 pour célébrer la Journée internationale de la femme, au-



Les principaux partenaires de la journée « Toutes en moto » sont prêts, à quelques jours de l'événement. De gauche à droite : Véronique Barrois, chef de service à l'association Itinéraires ; Sylvia Harang ; François Coutts et Adriana Avancini-

tour d'une idée forte, qui consiste à transmettre l'image d'une femme moderne, qui conduit sa vie, libre, indépendante et affranchie des conventions. »

Les violences faites aux femmes. cause 2016

Chaque année, une cause est mise en avant. « L'an passé, la journée a permis de réunir la somme de 1 354 € (et plus de 7 000 € au niveau national), au profit de l'Institut Curie. Le thème de l'édition 2016 nous a amenés à choisir, lo-calement, l'association Itinéraires comme bénéficiaire de la manifes-tation. » Itinéraires dispose d'un ac-cueil de jour, à Caen, depuis 2013, en plus des foyers d'urgence que l'association met à disposition de femmes victimes de violences, à Caen et à Lisieux.

Dimanche 13 mars, Toutes en moto, secteur de l'espace Jean-Vilar, à partir de 12 h (fermeture du site aux voitures), départ de la balade à 15 h.

animations jusqu'à 18 h, Entré libre et gratuite, animations et restauration



L'année dernière, l'édition 2015 a réuni 750 motos.